



23.05.2013

NEUER PARTNER HORN & BAUER

Immer mehr Werkstattausrüster sind auf dem Online-Magazin für Karosserie- und Lackierbetriebe vertreten. Gemeinsam mit Horn & Bauer unterstützen nun 19 führende Unternehmen aus der Karosserie- und Lackbranche die redaktionelle Arbeit von colornews.de. Künftig wird damit verstärkt über Themen wie Fahrzeugschutzsysteme, lackhaftende Schutzfolie oder Kabinenschutzfolie detailreich und praxisorientiert berichtet.

FAMILIENUNTERNEHMEN MIT TRADITION

Horn & Bauer ist ein Familienunternehmen mit langer Tradition. Die Gründung erfolgte bereits im Jahr 1924. Neben dem Hauptsitz in Schwalmstadt unterhält Horn & Bauer acht weitere Standorte weltweit. "Wir freuen uns, die Leser von colornews.de künftig mit aktuellen Nachrichten und Praxis-Tipps rund um spezielle Folien für die Karosserie- und Lackierbranche zu informieren", betont Hans-Walter Muhl Verkaufsleiter Aftermarket bei Horn & Bauer. Heute zählt das Unternehmen zu einem der führenden Hersteller von Fahrzeugschutzsystemen, zu denen Sitz-, Lenkrad-, Fußraumschutz sowie verschiedene Schutzfolien zählen.

Erfahren Sie auf der Horn & Bauer [Webseite](#) mehr über den führenden Spezialisten für Folientechnik und seine Produkte.

Andreas Löffler